

# Thorsten Frei ist jetzt offiziell im Rennen

Link: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/epa12468,75713,,28>

- CDU-Mann tritt bei Bundestagswahl wieder an
- Großer Vertrauensbeweis bei Nominierungsabend

VON ROLAND SPRICH

**Schwarzwald-Baar** – Der CDU-Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei wird bei der kommenden Bundestagswahl 2021 erneut als Kandidat für die Wahlkreise Schwarzwald-Baar und Oberes Kinzigtal ins Rennen gehen. Bei der Nominierungsversammlung der Kreis-CDU wurde Frei mit 98,5 Prozent der 134 anwesenden Stimmberechtigten gewählt. Er ist der einzige Kandidat, den die Schwarzwald-Baar-Christdemokraten ins Rennen schicken.

In seiner Vorstellungsrunde, in der Frei, der seit 2013 ein Mandat im Deutschen Bundestag hat, erneut um das Vertrauen warb, zeigte er sich „froh,



Thorsten Frei (links, mit Ehefrau Katharina), nach der Verkündung des eindeutigen Wahlergebnisses. Rechts Europa-Abgeordneter Andreas Schwab, der die Versammlung leitete.

BILD: ROLAND SPRICH

es nun, diese Schulden auf die kommenden Legislaturperiode ist Frei ne-

nem Wahlkreis unmittelbar bevorzugen oder im Bau sind. Ganz oben steht der Lückenschluss B 523, der wichtig für die Stadt Villingen-Schwenningen, aber auch für den westlichen Schwarzwald-Baar-Kreis und das Kinzigtal ist und eine wichtige Verbindung von der A 81 und der A 81 ist und deshalb eine Bedeutung über die Region hinaus hat.

Kurz riss Frei auch die Diskussion um die Standortsuche für einen Truppenübungsplatz der Bundeswehr an. „Wir bei der CDU sind um gute Lösungen bemüht, weil wir wissen, dass da viel auf dem Spiel steht, sowohl für die Einwohner in den entsprechenden Orten aber auch für die Nachsorgeklinik in Tannheim.“ Die CDU werde „alles dafür tun, dass wir unsere Interessen stark vertreten und darauf achten, dass am Ende die wie auch immer geartete Lösung den Interessen unserer Region entspricht“.

Für Schmunzeln in den Reihen der Zuhörer sorgte die Aussage von Frei